



La puissance de l'Internet à votre service grâce aux domaines génériques de premier niveau

L'intérêt des domaines numériques

Les domaines génériques de premier niveau, dits gTLD, fonctionnent comme des espaces exclusifs dans le paysage de l'Internet et peuvent être utilisés de manière constructive et innovante. Qu'il s'agisse de créer une marque, de mettre en avant une région géographique ou une ville sur la scène mondiale, ou de lancer une entreprise pour offrir des noms de domaine sous un nouveau registre, un nouveau gTLD peut être un outil puissant pour le commerce et la communication.



Des opportunités pour les audacieux et les innovateurs

Pour la première fois depuis plus de dix ans, les organisations du monde entier auront la possibilité de déposer leur candidature à un gTLD. Le **prochaine série du programme des nouveaux gTLD** vise à rendre l'Internet plus inclusif et plus utile pour un plus grand nombre d'utilisateurs.

L'exploitation d'un gTLD peut comporter plusieurs avantages :

- » Les opérateurs de registre génèrent des revenus grâce aux frais d'enregistrement des noms de domaine.
- » Les entreprises peuvent créer ou développer des marques.
- » Les entrepreneurs peuvent créer des marchés en ligne pour leurs produits ou services.
- » Les régions et les gouvernements peuvent mettre en valeur les atouts uniques et la culture de leur région et promouvoir des services auprès de leurs citoyens et des visiteurs.
- » Les collectivités et les entreprises peuvent élargir leur champ d'action en utilisant des scripts locaux.

Rendre les gTLD plus accessibles aux candidats admissibles

Afin de rendre le programme des nouveaux gTLD accessible au plus grand nombre possible d'entités éligibles, l'ICANN a créé le programme de soutien aux candidats (ou ASP pour ses sigles en anglais). L'ASP vise à rendre le dépôt d'une candidature à un nouveau gTLD plus accessible aux organisations qui souhaitent le faire mais qui n'en ont pas les moyens en raison de contraintes financières ou de manque d'autres ressources.

L'ASP fournit une série d'aides financières et non financières aux candidats éligibles, dont notamment l'accès à des services professionnels bénévoles, à des formations et à d'autres ressources, ainsi que des réductions sur les frais d'évaluation des gTLD. Les organisations à but non lucratif, les organisations intergouvernementales, les organisations de peuples autochtones et les petites entreprises à impact social ou situées dans des pays moins développés sont éligibles à ce programme de soutien.

Pour en savoir plus, n'hésitez pas à **vous rendre sur le site web du ASP**.

Découvrez comment votre organisation peut en bénéficier !

Si vous souhaitez en savoir plus sur les avantages que votre organisation peut tirer d'un nouveau gTLD, veuillez contacter globalsupport@icann.org. Pour de plus amples informations, rendez-vous sur <https://newgtldprogram.icann.org>.

